
Hallo NikCe,

da sind wir beide wohl in einem ähnlichen Szenario unterwegs. :wink: 

Auch bei mir besitzt man entweder die Anlage zur Entwicklung dieser Fähigkeit, oder eben nicht. Wann sie
zum Vorschein kommen, hängt von unterschiedlichen Kriterien ab. Einige haben sie seit ihrer Geburt, die
meisten jedoch entwickeln sie im Jugendalter. In meiner Geschichte liegt schon ein hoher Fokus auf der
Erklärung und der Beschreibung der Elemente und sie sind sozusagen die treibende Kraft, aber dennoch
nehmen sie nicht den Mittelpunkt der Handlung ein. Das sind die Charaktere, die sich entwickeln und reifen.
Es geht aber schon in die wissenschaftliche Richtung, weil die Fähigkeiten schon seit längerer Zeit von
einigen ihrer Anwender erforscht und weiterentwickelt werden. Gleichzeitig hat die Ausübung der Kräfte viel
mit Willenskraft zu tun und ist somit auch eine Frage der Überzeugungen und des Glaubens eines
Charakters.

Bei Harry Potter sind die magischen Fähigkeiten zwar einerseits selbstverständlich, andererseits aber findet
eine regelmäßige Aufklärung über die Hintergründe der Magie statt - in Form von Schulunterricht. Es ist zwar nicht
wirklich wissenschaftlich, aber die Hintergründe, wie die Magie wirkt, werden sachlich beleuchtet.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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